

**UPDATE ON 2012 TO 2014 INFRASTRUCTURE RENEWAL AND CYCLING PROGRAMS FACILITATED BY OTTAWA ON THE MOVE**

**MISE À JOUR SUR LES PROGRAMMES DE RÉFECTION DES INFRASTRUCTURES ET DES VOIES CYCLABLES, ORGANISÉS ENTRE 2012 ET 2014, DANS LE CADRE DE L'INITIATIVE OTTAWA, ON SE DÉPLACE**

**COMMITTEE RECOMMENDATION**

**That Council approve the project changes facilitated by the Ottawa on the Move Program, as outlined in this report and detailed in Documents 2; and the 2012 Capital Budget Adjustments detailed in Document 3.**

**RECOMMANDATION DU COMITÉ**

**Que le Conseil approuve les modifications au projet proposées par le programme Ottawa, on se déplace, telles qu'énoncées dans le présent rapport et détaillées dans le document 2 ainsi les modifications au budget d'immobilisations 2012 d détaillées dans le document 3.**

**DOCUMENTATION / DOCUMENTATION**

1. Deputy City Manager's report dated 31 October 2012 (ACS2012-PAI-INF-0011)  
Rapport de la directrice municipale adjointe, daté du 31 octobre 2012 (ACS2012-PAI-INF-0011)

**BACKGROUND**

The **TRANSPORTATION COMMITTEE** met on **7 NOVEMBER 2012** and submits the item contained in this report for the information and/or approval of Council at its next regular meeting.

**HISTORIQUE**

Le **COMITÉ DES TRANSPORTS** s'est réuni le **7 NOVEMBRE 2012** et soumet l'article du présent rapport au Conseil municipal pour information et / ou approbation lors de sa prochaine réunion ordinaire.